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不可预测，不以某一品种的涨跌和幅度为中心。具体策略是趋势跟踪策略，采用多
策略、多品种、多周期组合的形式，平滑资本曲线，分散风险。

由于账户规模、市场观、纪律等实际情况的不同，对建立的组合有很大的把握，可
以稳定赚钱，但具体品种是否有一定的利润尚不确定。

所谓稳定，对于我自己的情况，就是初始本金回撤控制在20%以内，账户资产最大
回撤在30%以内，不侵蚀初始本金。在上述风险金额内，预计年化收益将在60%以
上，市场波动性高的年份将达到100%以上。风险控制非常严格，但对利润的要求
需要顺应命运和感恩。

今年第一季度初始本金回撤幅度比较满意，一个多月的收益率在30%左右。如果没
有太大意外，就不应该退回初始本金。

我不是盘感交易者，而是定式交易者。我使用的公式已经经过国内外前辈几十年的
历史测试，我也做了很多测试和实践公式。定式交易，不需要预测市场，不需要有
良好的盘感，当市场趋势，符合他们熟悉的公式规则，做，如果不符合，等待。

最简单的公式是移动平均线或指标的交叉，或者传统技术形式的突破。如果参数各
方面选择得当，这些公式是赚钱的好工具，简单易行。最重要的是，这些公式的入
口点和出口点都很清楚。在此基础上，我们有办法进行大量的统计验证，只有在统
计验证能够盈利的基础上，才能用它来赚钱，否则就是把自己的钱当炮灰。

事实上，书中的许多技术分析理论只是人们的主观一厢情愿，没有统计验证的基础
。主要有两个问题。首先，有些事情本身并不确定，所以没有办法进行历史统计。
能否赚钱根本无法验证。如果非要验证，可以模拟盘或者实盘，几年就亏了，最后
得出结论太浪费了。

第二，既然是模糊的方法7，就很难复制。这次赚钱的时候，下次可能会因为心情
不心情不同场甚至方向不一样，就是赔钱，也就是长期交易方式不一致，导致交易
结果的偶然性，长此以往肯定会赔钱。中餐讲究经验，配料少，温度也模糊。师傅
教的两个弟子不一样。

西方注重标准化和可复制性，商业连锁店做得很好，做一道菜，多少材料，炸几分
钟，完全精致，全世界都是一样的做法，这就是复制的力量。复制的东西不是很完
美，不像中国古典文化那么广泛和深刻，但复制的东西，它的活力是不断复制光大
。

因此，如果你想成为一名预测大师或盘感交易大师，你不能使用正式交易。正式交
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易一年能赚几十%或一两倍，这对很多正式交易者来说是很容易的。盘感交易或预
测交易者，好的一年赚十倍几十倍，我也知道这么多，结合他们的方法根据自己的
交易情况，我进行了改进，所以我进入了适合自己的正式交易，虽然没有他们那么
暴利，但收入还是不错的，毕竟，交易，心是平静快乐的，这就足够了。

短期和中线交易的结合，因为今年从现在开始，只有两个多月，利润不多，所以不
打算做长期，因为长期可能会撤退相对较大，所以首先使用短期和中线方法积累一
些利润，然后考虑是否增加长期策略。

短期交易基本上每天画两条线，是一个范围，趋势跟踪，当然，沿着突破的方向，
非常简单，每天的范围突破，如果突破方向有利于他们的头寸方向，头寸，让利润
运行，如果突破方向不利于头寸方向，头寸反手，实现利润或及时切断损失。范围
决定，以开盘价为主要参考，开盘价加数字，得到范围轨道，开盘价减去数字，得
到范围轨道。简单到绝大多数人觉得愚蠢的规则。

中线交易，以小时线为准，根据上述波段交易点指标的提示，长短线简单到绝大多
数人觉得愚蠢的规则。

简单是简单的，但结果比大多数人主观预测的交易结果要好。更重要的是，在这个
过程中，内心是安静、快乐、平静的，而不是单前意淫、下单后恐惧、收盘后遗憾
的无知状态。

一个交易系统或系统或策略的核心是三个部分：进入、出现、头寸和不可或缺的。
三者共同构成了一个具有正期望值要求的系统。至于什么样的期望值、收益率、最
大回撤、夏普率、风险回报率、标准差异，只是用来判断收益的数学特征的项目或
指标。至于多品种、多策略、多周期组合，只是利用马克维兹的结论，让资本曲线
走得更好。

在仓位管理方面，我目前实行简单的管理，未来资金会更大，可能会采用更高端的
管理方法。

期货市场上总有人想盈利，为什么不能是你呢？
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